

Melodien gehen ans Herz



Die Dorfmusikanten trotzen dem Wetter mit zackigen Polkas und träumen vom „Frühlingserwachen“ (und) „In Deinen Armen.“

Barker

Schönwald (chb) Ein Wetter zum Trübsal blasen? Das galt nicht für die Schönwälder Dorfmusikanten, die dem Schmuddel-Wetter mit „fröhlicher junger Blasmusik“ den Marsch geblasen haben. Die Dorfmusikanten sind alle Mitglieder im Musikverein Kurkapelle Schönwald, der vom 23. bis 26. Juli 2010 sein 175-jähriges Jubiläum feiert. 1980 haben die dynamischen Musiker ihre eigene Kapelle gegründet. Wie der musikalische Leiter Gerhard Feiertag versicherte, sind alle Spieler „Kinder von der Eger“. Die Leidenschaft für die Musik des schönen, fernen, alten Heimatlandes klingt auch noch bei den jungen Musikern durch. Mit Inbrunst und Herzlichkeit spielten sie die ans Herz gehenden Melodien, untermalt vom Gesangsduo Irene Feiertag und Gerhard Feiertag. Das nächste Konzert findet in der Uhrmacher Ketterer Halle statt.